



23/SVV/1233

Antrag des Ortsbeirates
öffentlich

Abstellbereich für Elektroroller in Eiche begrenzen

<i>Einreicher:</i> Ortsbeirat Eiche, Bernhard Bielick	<i>Datum</i> 16.11.2023
--	----------------------------

<i>geplanter Sitzungstermin</i> 30.11.2023	<i>Gremium</i> Ortsbeirat Eiche	<i>Zuständigkeit</i> Entscheidung
---	------------------------------------	--------------------------------------

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob unter dem Gesichtspunkt der Verkehrssicherheit der Bereich, in dem Elektroroller im Ortsteil Eiche abgestellt werden können, begrenzt werden kann. Aus der möglichen Abstellzone herauszunehmen ist der Bereich zu beiden Seiten der Kaiser Friedrich-Straße, der begrenzt ist durch - Abzweigung Weg nach Bornim, - Abzweigung Ehrenpfortenbergstraße. Innerhalb dieses Bereiches könnte am Supermark Netto, Kaiser-Friedrich-Straße 97, ein Abstellpunkt eingerichtet werden.

Begründung:

Die Gehwege zu beiden Seiten der Kaiser-Friedrich-Straße im Bereich der Abzweigung des Weges nach Bornim bis zur Abzweigung Ehrenpfortenbergstraße sind mit einer Breite von durchschnittlich ca. 1.20-1.50 m sehr eng. Auf den engen Gehwegen abgestellte Elektroroller behindern jeglichen Fußgängerverkehr. Für Fußgänger*innen mit Kinderwagen oder Gehhilfen (Rollatoren) resultiert daraus, wenn das Passieren des Gehweges durch abgestellte Roller verhindert wird, eine Gefährdung der eigenen Verkehrssicherheit. Als besondere Gefahrenzone zeichnet sich das Umfeld der Ampelkreuzung Kaiser-Friedrich Straße / Am alten Mörtelwerk ab, wo mehrfach pro Woche gehäuft eine größere Anzahl (6-10) von Elektrorollern abgestellt werden und die Passage von der Bushaltestelle zum Fußgängerüberweg behindern bzw. blockieren.

Anlagen:

Keine